Italiano

Aldo Celle, il pittore che attraverso "la spirale" attua un nuovo realismo simbolico.

Aldo Celle, figlio d’arte, nasce a Genova (1960) dove vive e lavora. Negli anni Ottanta  fa esperienza di pittura in piazza a Genova e Torino e nei punti verdi a Genova. Negli anni Novanta, residente in Malesia, ha approfondito il tema delle figure umane in simbiosi con figure geometriche. ha partecipato a collettive a Milano, Genova, Torino, Rufford (UK), e ha allestito personali a Genova, Torino, Kuala Lumpur. Sue opere sono parte di importanti collezioni private. Nel 2007 ha donato il quadro Baciata dal sole all’UNICEF aderendo all'iniziativa "Il colore del domani” legato al progetto “Bambine e bambini costruttori di pace”. 
Attivitá degli ultimi anni:Nel maggio 2007 ha presentato una mostra personale a Genova col titolo Le Spirali. 

All’inizio del 2008 è iniziata una collaborazione artistica con la pittrice Francesca Ghizzardi. Assieme, i due pittori, hanno realizzato diverse mostre personali: 

Febbraio “Le quattordici stazioni della passione di Cristo e la sua Resurrezione”, presso la Commenda di Pré, a Genova, a cura di Petronilla Vassallo 

Maggio: “1908-2008: cento anni di assistenza, un anno di eventi” per celebrare la Croce Bianca di Genova Rivarolo è stata allestita al teatro Rina e Gilberto Govi una Mostra di oltre 100 opere. 
Giugno “Time loops time” vernissage pittorico con musiche e video action del musicista Amedeo Gaggiolo

Dicembre “I tre presepi” presso la Commenda di Pré, a Genova

Inoltre, nell'aprile 2008 in occasione del campionato mondiale del pesto, una sua opera intitolata La nostra terra è stata donata dal comune di Genova all'associazione Palati Fini organizzattrice del campionato. 

Nel 2009 Celle ha giá preso parte alle seguenti mostre collettive:

Gennaio: Presso ASCAR presentazione dell’associazione culturale “LA TELA” che vede Celle tra i fondatori

Febbraio: Azzurra –presso i locali del C.C. Genova Sampierdarena

Marzo: Un caleidoscopio di umanitá” presso i locali della Civica Biblioteca Berio, Genova, organizzata da Genova Arte e curata da Giannina Scorza.
Aprile: “Primavera” presso Galleria d'arte "San Donato" 
Le manifestazioni organizzate dalla Francesca Ghizzardi ed Aldo Celle non sono soltanto delle esposizioni belle di opere d’arte pittorica ma degli eventi che vedono coinvolti altri artisti in performance musicali, come recentemente nel caso del coro Arkansé o del coro lirico Monteverdi o del musicista Edmondo Romano (concerto di cornamusa a “I tre Presepi”), o recitative. Per raggiungere obiettivi comuni hanno fondato, con Maria Loiaconi, l’Associazione Culturale “La Tela”.
Nella poetica di Aldo Celle le spirali rappresentano simbolicamente sia le aspirazioni dell’animo umano sia i desideri e le paure: un confronto tra se stessi e il mondo esterno, un gioco di specchi del proprio animo tra le più intime sensazioni e la realtà, l’antagonismo tra se stessi e gli ostacoli che si frappongono alle realizzazioni. In ultima analisi, la spirale è la sintesi del raffronto tra se stessi e l’Eterno. I corpi sono per la maggior parte nudi, come Dio li ha fatti, sia per manifestare la bellezza plastica sia per palesare la vulnerabilità dell’essere umano. 

"Trattiene nei suoi quadri la bellezza della donna con tutta la sua sensualitá senza farla “scappare”: Cosí col passare degli anni, ogni essere umano potrá rimanere incantato da ció che Dio ha creato “perfetto”. Ora l’artista nelle sue Spirali ha deciso di trattenere la grandezza del Cristo Risorto." Petronilla Vassallo, in occasione della mostra Le quattordici stazioni della passione di Cristo e la sua Resurrezione alla Commenda di Pre, Genova. 

Email: aldo.celle@libero.it
Inglese

Aldo Celle, the painter who translates a symbolic realism through "spiral". 
Aldo Celle, son of Gino, an appreciated painter, was born in Genoa (1960) where he lives and works. During the eighties he experienced painting in plain air in Genoa and Turin and the green points in Genoa. During the nineties, living in Malaysia, he studied the posture of human figures in symbiosis with geometric figures. 

Aldo participated in collective exibitions in Milan, Genoa, Turin, Rufford (UK), and had personal exibitions in Genoa, Turin, Kuala Lumpur. 

Aldo’s works are part of important private collections. In 2007 he gave the picture “Kissed by the sun” to UNICEF joining to "Tomorrow’s Color” project linked to "Girls and children builders of peace." 

Activities of the last three years:

· In May 2007 he presented in Genoa a personal exibition under the title “The Spiral”.
· In early 2008 began an artistic collaboration with the painter Francesca Ghizzardi. Together, the two painters, have made several exhibitions:
· February "The Passion of Christ and his Resurrection", at the Commenda Pré, in Genoa, with the organization by  Petronilla Vassallo.

· May: "1908-2008: “one hundred years of services, one year of events to celebrate the Genoa-Rivarolo white cross” at the Teather Rina and Gilberto Govi (an Exhibition of over 100 works).

· June "time loops Time" exhibition of paintings with music and video action of the musician Amedeo Gaggiolo

· December "Three Cribs at the Commenda Pré, in Genoa (with Francesca and Roberto Garbarino). 
· April 2008 at the world championship of pesto, an Aldo’s work entitled “Our land” was donated by the Genoa City Council to the Palati Fini, the organisation that set the championship.
· During 2009 Aldo Celle taken part to the following art exibitions:

· January: At Ascari presentation of the cultural association "LA TELA" which cells among the founders 
· February: Blue-on the premises of d.c. Genoa Sampierdarena 
· March: A kaleidoscope of humanity "at the premises of the Berio Civic Library, Genoa, Genoa organized by Art and curated by Giannina Scorza. 
· April: "Spring" at Art Gallery "San Donato" 

· May: “My land (water)colour” at terminal traghetti COOP
The exibitions organized by the Francesca Ghizzardi and Aldo Celle are not only about pictorial art, but events involving other artists in poetry reading or in music performance. We remember the the performances by chorus “Arkansé” and by “Lyrical Chorus Monteverdi” or by the musician Edmondo Romano (concert of bagpipes to "Three Cribs"). 

To achieve the common goal, Francesca and Aldo founded, with Maria Loiaconi, the Cultural Association “La Tela”("The Canvas"). 

Aldo Celle’s spirals symbolically represent the aspirations of the human soul and the desires and fears: a comparison between themselves and the outside world, a game of nested mirrors between the most intimate feelings and the reality, the 'antagonism between themselves and the obstacles that hinder the performance. Ultimately, the spiral is a summary of comparisons between themselves and eternity. The bodies are mostly naked, as God made them, both to show the beauty plastic to reveal both the vulnerability of human beings. 
"Aldo in his paintings holds the beauty and sensuality of the woman without letting it "escape": So over the years, every human being can be enchanted by what God has created" perfect. " Now the artist has decided to retain in his spirals the grandeur of the Risen Christ." Petronilla Vassallo, on the occasion of the exhibition The fourteen stations of the Passion of Christ and his Resurrection of the Commenda Pre, Genoa. 

Email: aldo.celle @ libero.it

Tedesco

Aldo Celle, der Maler, der durch die "Spirale" einen symbolischen Realismus verwirklicht. 
Aldo Celle, der Sohn eines renomierten Künstlers, geboren in Genua (1960), wo er lebt und arbeitet. In den Achziger Jahren sammelt er Erfahrungen der Malerei auf den Plätzen in Genua und Turin, sowie an den grünen Punkten in Genua. In den Neunziger Jahren, verlegt er seinen Wohnsitz nach Malaysia, wo er die Thematik der menschlichen Figuren in Symbiose mit geometrischen Figuren ergründet und vertieft. Er nimmt an Ausstellungen mit anderen Künstlern in Mailand, Genua, Turin, Rufford (UK) teil, und hat solche in Genua, Turin, Kuala Lumpur ornganisiert. Seine Werke sind Teil von wichtigen privaten Sammlungen. Im Jahr 2007 schenkte er das Bild „Baciata dal Sole“ – „Geküsst von der Sonne“ der UNICEF um so das Hilfswerk "The Color of Tomorrow" zu unterstützen – es handelt sich hierbei um das Projekt "Mädchen und Buben Baumeister des Friedens." 

Aktivitäten der letzten Jahre:

Im Mai 2007 präsentierte er eine eigene Ausstellung in Genua unter dem Titel „Die Spiralen“. 
Anfang 2008 begann eine künstlerische Zusammenarbeit mit der Malerin Francesca Ghizzardi. Gemeinsam haben die beiden Maler, verschiedene Ausstellungen organisiert: 


Februar "Die vierzehn Stationen der Passion Christi und seiner Auferstehung", in der “Commenda von Pré“, in Genua, von Petronilla Vassallo 

Mai: "1908-2008: hundert Jahre des Dienstes, ein Jahr der Veranstaltungen” zur Feier des Weissen Kreuzes von Genua Rivarolo fand am Teatro Rina und Gilberto Govi eine Ausstellung von mehr als 100 Werken statt. 

Juni "Time loops Time" Vernissage von Bildern mit Musik-und Aktionsvideos des Musiker Amedeo Gaggiolo 

Dezember "Drei Krippen” in der Commenda von Pré, in Genua 

Darüber hinaus, wurde der Stadt Genua im April 2008 bei der Weltmeisterschaft der Pestohersteller, sein Werk mit dem Titel „Unser Land“ gespendet. Es wurde dem Organisator der Weltmeisterschaft, der Vereinigung Palati Fini überreicht.

Celle hat im Jahr 2009 bereits an den folgenden kollektiven Ausstellungen teilgenommen:

Januar: Bei ASCAR - Präsentation des kulturellen Verein "LA TELA", welcher Celle zu seinen  Gründern zählen kann.

Februar: Azzurra -auf dem Gelände der C.C. - Genua SAMPIERDARENA 

März: Ein Kaleidoskop der Menschheit in den Räumlichkeiten der Stadtbibliothek Berio, Genua, organisiert von Genova Arte und herausgegeben von Giannina Scorza.

April: "Der Frühling" an der Art Gallery "San Donato" 

Die Veranstaltungen, welche von Francesca Ghizzardi und Aldo Celle organiesiert werden sind nicht nur schöne Ausstellungen von Bildern, sondern auch von Ereignissen, mit der Einbindung anderer Künstler, wie z.B. der Chor Arkansé oder der lyrische Chor Monteverdi oder aber der Musiker Edmondo Romano (Konzert aus dem Dudelsack zu "Drei Krippen"), es werden auch rezitative Einlagen eingebaut. Zur Erreichung gemeinsamer Ziele wurde in Zusammenarbeit mit Maria Loiaconi, der kuturelle Verein „La Tela“ - "Die Leinwand" gegründet. 


In der Poesie des Aldo Celle symbolisiert die Spirale die Bestrebungen der menschlichen Seele sowie dessen Wünsche und Ängste: ein Vergleich zwischen sich selbst und der Welt, ein Spiel der Spiegel der eigenen Seele mit den intimsten Gefühlen und der Realität, der Antagonismus zwischen dem Selbst und die Hindernisse zur Erfüllung. Letztlich, ist die Spirale eine Zusammenfassung der Vergleiche zwischen sich selbst und die Ewigkeit. Die Körper sind meist nackt, wie Gott sie schuf, um die plastische Schönheit und die Verwundbarkeit der Menschen kundzutun. 

"Er hält in seinen Gemälden die Schönheit der Frau mit all ihrer Sinnlichkeit fest, ohne dass sie die "Flucht ergreift": So kann sich im Laufe der Zeit jeder Mensch verzaubern lassen von dem, was Gott geschaffen hat "die Perfektion." Nun hat der Künstler in seiner „Spirale“ beschlossen, die Pracht des auferstandenen Christus zu erhalten." Petronilla Vassallo, anlässlich der Ausstellung Die vierzehn Stationen der Passion Christi und seiner Auferstehung  in der „Commenda von Pré“, Genua. 

E-Mail: aldo.celle @ libero.it

